

# Die Zweite

## LAK: Neue Vorsitzende der Geschäftsleitung gewählt

Der Stiftungsrat der Liechtensteinischen Alters- und Krankenhilfe (LAK) hat Monica von Toggenburg zur neuen Vorsitzenden der Geschäftsleitung gewählt. Seit über 30 Jahren ist die gebürtige Ruggellerin im Gesundheitswesen tätig und verfügt über fundierte Kenntnisse sowohl im operativen als auch im strategischen Kontext. Als ehemalige Pflegedirektorin des Landesspitals, aber auch als Stiftungsrätin der LAK kennt sie die Bedürfnisse und Herausforderungen im Land sehr gut. Mit ihrer langjährigen Erfahrung als Pflegedirektorin im Kantonsspital Graubünden ist sie zudem mit Führungsaufgaben in komplexen Organisationen sehr erfahren.



Monica von  
Toggenburg Bild: eing.

Die 51-jährige ist verheiratet und wohnt in Buchs. Monica von Toggenburg wird ihre Funktion am 1. November antreten. Sie löst Thomas Riegger ab, der Ende 2025 nach 15 Jahren in den Ruhestand treten wird. (*ingesandt*)